SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio renueva el recinto de la piscina climatizada para mejorar el servicio a los usuarios

El espacio acoge a más de 400 personas en las actividades La obra principal es la sustitución de la caldera de gasoil por biomasa

FÑE I SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Mar ta, a través de las concejalías de Obras y Deportes, esta acome tiendo la reforma de las instala ciones de la piscina climatizada para acondicionarlas de acuerdo a las necesidades de la población y el creciente número de usua rios, que ya supera las 400 perso-nas que disfrutan de las distintas actividades que se imparten en el recinto. Por ello, con el fin de ofrecer

un mejor servicio al usuario y con un presupuesto de 10.000 eu-ros, que se suman a las mejoras realizadas se ha sustituido la caldera de gasoil por una de biomasa, se ha instalado una cortina de aire caliente para evitar conden-saciones y dar calor al pasillo, también se han colocado nuevos soportes de sujeción en los ves-tuarios de los discapacitados y cambiado también los sanitarios

Asimismo, se ha colocado una imprimación especial para corregir los malos aislamientos y la presencia de moho, así como la ampliación de una nueva puerta en el pasillo para facilitar la accesibilidad de los discapacitados y la instalación de radiadores en la zona nueva de los vestuarios. Además, en estos días quedarán instalados cambiadores para los bebés, también se sustituirán las duchas por otras extensibles para los niños.

Estas instalaciones acogen a diario a numerosos alumnos de los diferentes cursos que se imparten, de los que los más solici-tados son los de natación preescolar, para niños de 3 a 5 años, y en el que hay inscritos un total de 137 pequeños.

La piscina permanece abier-



Las concejales de Deportes y Obras, Silvia González y Marta Labrador. | EÑE

La instalación de una cortina de aire caliente evitará las condensaciones que se acumulaban en el pasillo hacia el vaso

ta de lunes a viernes en horario de las 9:30 hasta las 14:00 horas de la mañana y de 16:30 a 21:00 horas por las tardes, y los sábados de 10:00 a 14:00 horas. En este sentido, por las mañanas, además, tienen lugar los cursos de adultos, natación en varios niveles, aquagym, natación terapéutica y cursos de la tercera edad y de grupos concertados; mientras que por las tardes, las primeras horas incluyen los cursos de na-tación preescolar e infantil y las últimas horas están ocupadas con sesiones de adultos, tanto de natación como de aquagym y de matronatación para bebés.

DOÑINOS DE SALAMANCA

El montaie del belén en la biblioteca abre el programa de actividades de esta Navidad

EÑE | DOÑINOS

Los vecinos de Doñinos de Salamanca arrancarán hoy las actividades navideñas con el inicio del montaje del belén que tendrá lugar en la biblioteca municipal de la localidad, además de la deco-ración navideña del sociocultural. El montaje se pro-longará también mañana por la tarde ya que las di-mensiones del belén requie-ren dos días para terminarlo. Además, desde ahora v hasta el próximo 1 de enero, el Ayuntamiento ha programado diversas actividades, algunas de ellas solidarias, para celebrar las fiestas navideñas. Así, mañana sábado se ha organizado una cas-tañada popular y un karaoke cuya recaudación se destinará a la Casa de la Juven-

Del 14 al 16 de diciembre el centro sociocultural será el lugar elegido para entregar juguetes que se encuen-tren en buen estado y que se destinarán a las familias ne-

cesitadas de la localidad. En esos mismos días también habrá un taller para los niños que quieran es-cribir una carta a Papá Noel

o a los Reyes Magos. Los días 15 y 16 de diciembre se lle-vará a cabo un taller familiar para la elaboración de adornos de Navidad, y el día 18 de diciembre se procederá a la decoración navideña del árbol de navidad municipal.

El próximo sábado, 19 de diciembre, tendrá lugar el tradicional festival solidario

El Ayuntamiento adelantará la fiesta de Nochevieja al día 26 con sesión infantil y adulta

cuya recaudación se destina-rá a una ONG.

El día 24 de diciembre también se celebrará la visita de Papá Noel para los niños y el dia 26 la localidad adelantará la nochevieja con una divertida fiesta infantil que comenzará antes de las diez y que incluso contará con campanadas. El 1 de enero se celebrará la fiesta de Fin de Año.

CABRERIZOS



Juegos solidarios infantiles. Los más pequeños dis frutaron de una tarde de juegos solidarios en los que compar-tieron distintas actividades y talleres con juegos y materiales elaborados por los propios niños. Ambiente animado en el que los pequeños aprenden a mejorar sus relaciones sociales. I ENE

ESCUELA DE HOSTELERÍA



Animado curso de cocina navideña

La Escuela Municipal de Hostelería acoge las sesiones del curso monográfico sobre cocina navideña, en la que el chef Helio Flores ofreció una master class en la que la veintena de alumnos apren den recetas y platos de elaboraciones especiales y fáciles de preparar para estas fiestas. ENE

ALDEATEJADA

Los niños participarán en un taller para conocer otras culturas e idiomas

Los niños de Aldeatejada participarán el próximo sábado en un taller de interculturalidad, en el que conocerán otras culturas, idiomas y trabajarán la igualdad como concepto fundamental para reforzar y mejorar la convivencia entre los vecinos. La actividad tendrá lugar mañana sábado, día 12, a partir de las 17:00 horas, en la sede de la antigua guardería municipal, situada junto al Ayuntamiento. El objetivo es reforzar la convivencia y estos valores y que desde la infancia torizar la convivencia y estos vantres y que ueste la mancia conozcan los saludos en diferentes idiomas, así como el 'Li-bro de la Igualdad' y trabajar el cuento 'Arturo y Clementina' v el juego del Trivial de la Igualdad. De esta manera, los niños disfrutarán de una tarde cultural y educativa. I EÑE